
 
Herr Kramer beantragt, zu TOP 7 auch Fragen der Feuerwehrkameraden zu zulassen. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 


